

Aldo Ravazzi Douvan

Aldo Ravazzi Douvan enseigne Environmental Global Governance à l'Université de Rome Tor Vergata et Développement Durable à Luiss. Il a présidé les comités OCDE sur biodiversité, eau et écosystèmes; fiscalité environnementale; intégration des politiques environnementales et économiques; examens par les pairs des performances environnementales des pays. Président de GBE (Green Budget Europe), membre du comité des politiques de l'EAERE, cofondateur de l'IAERE, il est copromoteur de l'appel des économistes européens sur la tarification du carbone. Ancien chef économiste de l'IRI, ancien chef économiste à la DG Développement durable du Ministère de l'Environnement italien (Catalogue EHS-EFS-BHS-FFS, Observatoire finance durable, Comité du capital naturel, Stratégie de développement durable). Membre du Comité directeur de l'IRP (International Resource Panel), copromoteur de l'EU-ENEA/MA, expert italien pour le GGKP, CPLC, G7, G20, CCNUCC, UNCBD. Membre du comité scientifique de Fondazione Sviluppo Sostenibile, Fondazione Centro Futuro Sostenibile, Observatoire économie verte de Bocconi, Ecco think-tank et de l'Advisory Board des projets de recherche de l'UE Instream-Dynamix-Innopaths.

Aldo Ravazzi Douvan teaches Environmental Global Governance at University Rome Tor Vergata and Sustainable Development at Luiss. He has chaired the OECD committees on Biodiversity, Water and Ecosystems; Environmental Taxation; Integration of Environmental and Economic Policies; Environmental Performance Country Peer-Reviews. President of GBE (Green Budget Europe), member of EAERE Policy Committee, cofounder of IAERE, he is a copromoter of the European Economists Call on Carbon Pricing. Past IRI chief economist, Past chief economist at DG Sustainable Development of the Italian Ministry of Environment (Catalogue of EHS-EFS-BHS-FFS, Observatory on Sustainable Finance, Natural Capital Committee, Sustainable Development Strategy). Steering Committee Member of IRP (International Resource Panel), copromoter of EU-ENEA/MA, Italian expert for GGKP, CPLC, G7, G20, UNFCCC, UNCBD. Scientific Committee member of Fondazione Sviluppo Sostenibile, Fondazione Centro Futuro Sostenibile, Bocconi's Green Economy Observatory, Ecco Think Tank, and Advisory Board of EU research projects Instream-Dynamix-Innopaths.